

Bourses d'excellence de la Confédération suisse pour chercheurs et artistes étrangers pour l'année académique 2016-2017



Par l'intermédiaire de la Commission fédérale des bourses pour étudiants étrangers (CFBE), la Confédération suisse offre divers types de bourses de 3^{ème} cycle à des chercheurs étrangers:

- bourses de recherche des hautes écoles (universités suisses, écoles polytechniques fédérales et hautes écoles spécialisées)
- bourses artistiques (conservatoires et hautes écoles d'art, uniquement pour un nombre restreint de pays).

Ces bourses offrent, à des chercheurs diplômés (post-gradués) de toutes disciplines, la possibilité de poursuivre leurs recherches doctorales ou postdoctorales au sein des Hautes écoles suisses reconnues par l'Etat.

Nous vous prions d'utiliser le **menu déroulant** ci-dessous afin de vérifier quel type de bourse est offert à votre pays d'origine. Vous y trouverez toutes les informations nécessaires y compris les critères d'éligibilité ainsi que la procédure de candidature par l'intermédiaire de l'Ambassade Suisse.

Les délais sont différents pour chaque pays (cf. ci-dessous). La CFBE prend sa décision concernant les bourses 2016-2017 jusqu'en mi-mai 2016.

L'offre de bourses pour l'année académique 2017-2018 est en ligne à partir d'août 2016.